



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>285 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VP8-788</b>
Prix	<b>690 000 €</b>

Vallabregues

Maison à vendre (30300)

Situé dans le triangle Avignon ( 20mn gare TGV), Arles et Saint Rémy de Provence, dans le village paisible de Vallabrègues, ce magnifique Hotel Particulier d'origine XVème siècle a été entièrement rénové.Ses actuels propriétaires ont pris soin de conserver tout le charme et le cachet d'origine: pièces voutées, fenêtres à meneaux, escaliers en pierre ou encore la magnifique cheminée qui orne le salon.La propriété offre plus de 280m2 d'espace de vie dont un grand salon, une cuisine séparée avec espace repas, 3 belles chambres en suite (2 sont totalement indépendantes).L'atout indéniable: 3 ...

*Located in the area of Avignon (20 mins from the TGV station), Arles and Saint Rémy de Provence, in the peaceful village of Vallabrègues, this magnificent mansion dating from the 15th century has been completely renovated. Its current owners kept all the original charm and cachet: vaulted rooms, mullioned windows, stone staircases and the magnificent fireplace that adorns the living room. The property offers more than 280m2 of living space including a large living room, a separate kitchen with dining area, 3 beautiful en-suite bedrooms (2 are completely independent). The undeniable asset: 3 ...*

## **SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

